

DINAMIKA ELITE DALAM KONFLIK PEMAKZULAN WALIKOTA SURABAYA

R. Bintang Permana Putra

Drs. Kris Nugroho, MA.

POLITICAL ELITE ; CONFLICTS

KKB KK-2 P.36/12 Put d

Copyright © 2012 by Airlangga University Library Surabaya

Penelitian ini mengungkap dinamika elite dalam suatu masyarakat berjalan dan kemudian terjadi sebuah wacana pemakzulan seorang elite yang ada dalam daerah tersebut. Dalam kasus wacana pemakzulan Walikota Surabaya, dinamika elite tarik menarik kepentingan guna melengserkan Walikota Surabaya. Hadirnya kepentingan elite tak hanya berasal dari kalangan politisi semata, namun juga atas desakan dari elite pengusaha yang merasa dirugikan oleh kebijakan-kebijakan Walikota mengingat tak sedikit politisi yang menggugat beliau, yakni sebagian besar kalangan DPRD Kota Surabaya merupakan elite pengusaha di sisi lain serta terdapat pula politisi yang memiliki hubungan erat dengan elite pengusaha. Dalam perjalanannya wacana pemakzulan Walikota ini memiliki dinamika yang sangat menarik setelah di kaji lebih dalam. Dinamika pemakzulan yang bermula dari salah satu kebijakan Walikota yang dirasa kurang menguntungkan bagi sebagian pihak ini, yakni kebijakan pajak reklame sebagai salah satu contoh, menjadi awal dari kebijakan para politisi DPRD Surabaya yang kemudian bertransformasi menjadi Surat Keputusan DPRD Kota Surabaya No. 02 tahun 2011 tentang pemberhentian Walikota Surabaya yang kemudian dikirimkan kepada Mahkamah Agung. Pendekatan yang digunakan oleh peneliti adalah pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian bersifat deskriptif. Tipe penelitian deskriptif ini mencoba menggambarkan fenomena yang terjadi. Dalam hal ini, peneliti mencoba memberikan gambaran sejelas mungkin mengenai bagaimana dinamika kepentingan elite politik, baik itu dalam hal kepentingan-kepentingan yang ada, proses muncul dan berjalannya negosiasi politik antar elite, serta aktor-aktor yang berperan dalam wacana pemakzulan Walikota Surabaya.

Kata Kunci : Elite Politik, Pemakzulan Kepala Daerah (Walikota), Konflik, Kepentingan